

# Liebe Leserinnen und Leser,

es ist soweit und eine neue Ausgabe des E&T Info ist da, um euch über aktuelle Themen rund um euer Studium und aktuelles aus der Studienvertretung zu informieren.

Mit den ÖH-Wahlen hat auch der Vorsitz bei uns gewechselt. In diesem Sinne wollen wir uns bei Patrick Plank und Eva Gleichweit für ihre Arbeit in den letzten 2 Jahren bedanken.

Am Anfang des letzten Sommersemesters fand wieder das BAKK::MAS-Event statt, welches nun bereits ihr 3-jähriges Bestehen feiern darf. In diesem Jahr werden uns auch noch die Institute des BIS & Telematik Studiums beehren und das Angebot für euch noch ein wenig erweitern.

Im April war es auch soweit und das E-Lab konnte endlich seine Pforten für euch öffnen.

Desweiteren haben wir für euch DAS Sommerfest mitorganisiert, welches ein voller Erfolg war.

Das Wintersemester hat für uns wie gewohnt mit den Welcome Days und dem Erstsemestrigentutorium begonnen. Im November war dann auch wieder Zeit für die traditionelle Buschenschankfahrt als Abschluss des Erstsemestrigentutoriums.

Die wohl wichtigste Nachricht des letzten Jahres betrifft aber die neuen Bachelor- und Masterstudienpläne für Biomedical Engineering. Danach wird es eine Informationsveranstaltung von uns für euch geben. Falls ihr selber Lust habt, auch ein-

mal einen Beitrag für das E&T Info zu schreiben oder bei der Studienvertretung mitzumachen, kommt einfach in eine der Sprechstunden oder zu unseren Sitzungen. Nähere Informationen findet ihr auf unserer Homepage oder auf Facebook.

An dieser Stelle möchten wir allen fleißigen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen der beiden Studienvertretungen für ihre Arbeit und das Engagement danken. Nur durch die gute Zusammenarbeit gelingt es, alles Aufgezählte für euch umzusetzen.

Wir wünschen euch allen noch ein gutes und erfolgreiches Sommersemester.

Viel Spaß beim Lesen!



**Christian Richter**  
*Vorsitzender StV Biomedical Engineering*



**Thomas Forster**  
*Vorsitzender StV Elektrotechnik*